



09.12.2025

NEWSLETTER

NEUES AUS DEM HIMMELMOOR

VON THEO HILDEBRECHT



Dezember 2025 Seite 1

Moorschutz mit Herz und Hand !

**Weiterer Termin zum Entkusseln steht fest !
Wir brauchen noch Helfer !
Samstag, 13.12. 11:00 Uhr**

Entsprechende Kleidung, Werkzeug wie z.B Astscheren, Rosenscheren usw. bitte mitbringen.

**Für Verpflegung nach der Arbeit wird im Torfwerk gesorgt.
Wer Lust und Zeit hat sich an den Arbeiten zu beteiligen, bitte telefonisch oder per Mail bei uns melden.**

Ingo Konau : 01511 2217367

oder 04106 9757275 oder Mail: post@foerderverein-himmelmoor.de



Unser viel beachteter Anhänger ist jetzt komplett beklebt ! Die vierte Seite zeigt jetzt die Sponsoren, die für die fast komplett Finanzierung gesorgt haben. Dafür auch auf diesem Wege unser Dank. Hierzu gibt es demnächst einen Pressetermin mit den Sponsoren.





NEWSLETTER

NEUES AUS DEM HIMMELMOOR

von Theo Hildebrecht

09.12.2025



Dezember 2025 Seite 2

Ein paar weitere Infos.....



Ende November hatten wohl ein paar Besucher zu viel Kraft und haben den Tisch von der Plattform gezogen. Stephan und Ingo konnten den schweren Tisch wieder zurück holen.



Danach ging es weiter zum Bohlenweg. Die einzelnen Eichenbretter müssen gelöst werden und die Erde, Blätter und andere Pflanzenteile darunter entfernt werden. Uns wurde dazu geraten, damit die Bretter nicht von unten zu feucht werden und vergammeln. Dies war nur der Anfang und Testlauf, da steckt in den nächsten Wochen noch viel Arbeit dahinter. Hierzu folgt wohl demnächst auch ein Aufruf zur Hilfe !

Da sind ja einige Meter zu bearbeiten !



Stephan schraubt die Bretter ab, dann wird die Erde von Ingo und Stephan entfernt, Ich habe neben dem Fotografieren die Bretter von unten und oben abgebürstet. Ausrichten und anschrauben, fertig.....



NEWSLETTER



NEUES AUS DEM HIMMELMOOR

09.12.2025

VON THEO HILDEBRECHT



Dezember 2025 Seite 3

Ein paar weitere Infos.....



Weihnachtsmarkt in Quickborn !

Am letzten Sonntag 07.12. waren auch wir auf dem Weihnachtsmarkt mit einem Stand in einer zur Verfügung gestellten Bude vertreten !

Ab 10:00 Uhr (Aufbau) bis 21:00 Uhr (Abbau und Fahrt zum Torfwerk) waren Renate, Petra, Ingo und Theo aktiv.

Unsere Mitglieder Verena, Rainer und Dieter schauten auch vorbei und machten mit Werbung für unseren Verein !

Unser blauer Moorfrosch war der Renner, unsere Kalender und Postkarten wurden auch gern gekauft.



Stimmt alles ?



Nachmittags und am Abend blieb es zum Glück trocken, die Besucher schoben sich zum Teil die Straße lang. Für die Fotos haben wir auf Lücken gewartet. Die Rollup-Banner links und rechts hatten Beleuchtung von hinten und kamen im Dunkeln besonders gut an.